
Nachdem die Nachfrage von Herrn Metz bezüglich des Deckungsvorschlages (VE 07-
00087 „Radweg Tannenweg-Großenbuschstraße“) dahin gehend beantwortet wurde, 
dass dies mit der Bezirksregierung so abgestimmt ist, fasste der Rat folgenden 
Beschluss: 
 


